

Geschenke aus der Küche



Was wird gemacht?

Wir werden verschiedene Back- und Müslimischungen, Knäckebrot, Kräutersalz, Marmelade, Powerkugeln ... zum „Mit-nach-Hause-Nehmen“ und zum „In-der-Schule-Verkosten“ herstellen. Die Verpackungen dazu werden liebevoll selbst gebastelt.

Wer kann mitmachen?

Schülerinnen und Schüler der 1. – 4. Klasse
(max. 12 Personen)



Welche Lehrpersonen sind mit dabei?

Birgit Sonnweber und Nayoung Kleindienst

Wo findet das Projekt statt?

In der Schulküche der MS Oetz

Was wird benötigt?

Kochschürze, Schere, Kleber und Stifte



Wie teuer wird es?

Die Materialkosten lassen sich noch nicht exakt voraussagen, aber sie richten sich nach der Menge der verwendeten Lebensmittel und des Verpackungsmaterials (ca. 12 €).